

Verband der Deutschen Möbelindustrie (VDM)

VDM präsentiert sich mit neuer Homepage

Mittwoch, 10.07.2019

Der Verband der Deutschen Möbelindustrie (VDM) hat seinen Internetauftritt komplett neu gestaltet. Die modern designte Webseite ist unter der alten Adresse www.moebelindustrie.de abrufbar. Im Zusammenhang mit der Neugestaltung der Homepage wird nun auch die 2019 ins Leben gerufene VDM-Initiative #zuhausesein umfassend vorgestellt.

Die neue VDM-Homepage zeichnet sich durch ein responsives Design aus. So wird die Seite auch auf mobilen Endgeräten wie Tablets oder Smartphones stets vollständig und gut lesbar dargestellt. Diese automatische Anpassung der Seite erleichtert dem Betrachter die mobile Nutzung. Auch die klare Struktur mit wenigen Unterebenen hilft insbesondere den mobilen Besuchern dabei, sich schnell und einfach einen Überblick über die vielfältigen Informationen der Möbelindustrie und Verbandsarbeit zu verschaffen.

Darüber hinaus wurde die Darstellung der VDM-Mitgliedsverbände neu konzipiert: Neben einer Überblickseite mit allen Mitgliedsverbänden wird nun jeder Regional- und Fachverband auf einer separaten Unterseite kurz dargestellt. Ferner trägt die neue Homepage den intensivierten Aktivitäten des VDM in Sachen Export Rechnung. So werden die VDM-Exportstrategie sowie der Arbeitskreis Export ausführlich vorgestellt. Schließlich wurde auch die Darstellung der für die Möbelindustrie relevanten nationalen und internationalen Messen komplett überarbeitet und um neue Messen aktualisiert.

VDM präsentiert sich mit neuer Homepage

Links

- [Verband der Deutschen Möbelindustrie](http://www.moebelindustrie.de)